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Résumeé :

Cette recherche porte sur la structure linguistique et sa signification dans le
discours pedagogique a travers le guide de I'enseignant en particulier et le livre de
lecture en genéral, qui se décline en une introduction, une introduction, deux
chapitres, une conclusion, une liste de sources, des références et un indice.

Dans l'introduction sont venus un certain nombre de termes clés tels que le
discours et le discours éducatif et ses caractéristiques, puis le premier chapitre a traité
de la structure et de la structure linguistiques et de ses niveaux, tandis que le
deuxieme chapitre est venu comme un domaine appliqué qui a traité les textes de la
premiére année d'école primaire a travers les niveaux linguistiques.

A la fin, les observations et les résultats les plus importants de la recherche ont
été enregistres.

Mots clés : Discours - discours éducatif - structure - structure linguistique - niveaux
de structure linguistique.

Abstract :

This research focuses on the linguistic structure and its meaning in the
educational discourse through the teacher's guide in particular and the reading book
in general, which comes in an introduction, an introduction, two chapters, a
conclusion, a list of sources, references and an index.

In the introduction came a number of key terms such as discourse and
educational discourse and its characteristics, then the first chapter dealt with language
structure and structure and its levels, while the second chapter came as an applied
field that treated the texts of the first year of primary school through the linguistic
levels.

At the end, the most important observations and results of the research were
recorded.

Keywords: Discourse - educational discourse - structure - linguistic structure - levels
of linguistic structure.



